

**CONFERENCIAS**



fundación para el análisis y los estudios sociales



## **CLAUSURA DEL CAMPUS FAES**

**José María Aznar**

**(Navacerrada, 16 de julio de 2006)**

Vamos a concluir los trabajos del Campus FAES 2006. Hemos dedicado quince días a pensar, a escuchar y a hablar. Aquí se han manejado argumentos, cifras, razonamientos e ideas. Todo un trabajo intelectual que sólo se explica por el afecto a lo que más nos importa: la Libertad y España. España y Libertad, dos conceptos que para los que estamos aquí ahora se nos presentan más unidos que nunca.

Varios centenares de personas han pasado por aquí y han participado en el Campus. Muchos de ellos trabajan activamente en el ámbito político, ya sea nacional, autonómico o local. Otros tantos son personas que no están en política, sino que desempeñan actividades académicas, empresariales o profesionales. Esa es una de las misiones que FAES cumple: ofrecer un espacio y una orientación que permita pensar juntos –más que juntos, mezclados- a políticos y a no políticos, unidos por el común interés por un futuro que debe estar concebido al servicio del interés de todos.

Miles de personas han recibido información de las ideas que hemos debatido en el Campus a través de los medios de comunicación, a quienes quiero agradecer su atención e interés. Pero quiero destacar también el creciente seguimiento que hemos tenido a través de Internet. Cada día, más de 20.000 páginas de información sobre los trabajos del Campus han sido consultadas a través del portal de FAES. Miles de personas han podido descargar y visionar íntegramente las conferencias, coloquios y mesas redondas. Estamos satisfechos de haber contribuido a expandir las ideas de la Libertad. También esa es nuestra misión.

Del Campus 2006, como de las ediciones precedentes, queda un poderoso depósito de ideas, análisis y reflexiones. Esta Fundación lleva catorce años generando ideas que puedan servir de soporte a un proyecto político con el que nos sentimos identificados, que es el proyecto político del centro reformista, que representa el Partido Popular y que lidera Mariano Rajoy.

Cumplimos nuestra misión, también en este caso, al poner en sus manos unas ideas para una España que no esté separada por la discordia y el rencor, sino unida mediante una Constitución que sea garantía de libertad y de futuro en común. Unida en la ambición por superarnos, por progresar y ampliar las condiciones para el bienestar de todos. Unida, en fin, en una aspiración compartida de libertad, de dignidad y de justicia.

Voy a terminar ya, y quiero hacerlo dirigiéndome a la persona que me acompaña en esta mesa: Mariano Rajoy.

Mucha gente se pregunta en estos días qué va a pasar, y no les faltan razones. Pero la pregunta clave es qué estaría pasando ya si el Partido Popular y tú mismo no hubierais tenido la honestidad y el valor para denunciar públicamente el engaño sistemático del Gobierno en su negociación con los terroristas. Gracias a esa actitud queda esperanza, y es una esperanza que no se apaga, sino que aumenta.

Querido Mariano, encabezas una alternativa política que ya no se dirige sólo a diez millones de españoles, sino a muchísimos más. Se dirige a esa amplia mayoría que no está conforme a ceder nada a cambio de que le dejen vivir en paz.

Esa mayoría que quiere seguir viviendo en una España constitucional.

Cuenta con la ayuda de todos, y desde luego con la mía, para ese empeño.

Gracias a todos los que habéis trabajado en la organización de este Campus FAES. Gracias, Alcalde, por ofrecernos la hospitalidad de esta villa. Y gracias a ti, Mariano, por venir hoy aquí, a clausurar un año más este Campus FAES.